



お仏壇屋さんって、特に若い人には馴染みがないですよね。一般的にも敷居が高くてなんだか入りにくい…というイメージだと思います。うちは祖父の代から続く仏壇店なのですが、両親に足を踏み入れやすい場所にしたい…という思いを込めて新装しました。亡くなつた母は、ここを喫茶店のようにしたくて言つてましたし、お香の手作り教室を開催してみたり、人が集まるように楽しいことをたくさん考えていましたね。

僕自身も思いは同じで、雑貨屋さん感覚でふらりと立ち寄れる雰囲気づくりを目指しています。お仏壇や供養に関連するものだけでなく、お部屋で楽しむお香や和雑貨、ユニークな商品いろいろ取り揃えているので、興味を持つて頂けると嬉しいです。大切な故人を偲び感謝するための場所であるお仏壇も、現在はライフスタイルの多様性と共に

——JR鶴崎駅前にある「ささき仏壇店」。ガラス張りのスタイリッシュな外観にシンプルモダンな中庭、まるでアートギャラリーのような店構えですね。

お仏壇屋さんって、特に若い人には馴染みがないですよね。一般的にも敷居が高くてなんだか入りにくい…というイメージだと思います。うちは祖父の代から続く仏壇店なのですが、両親

ホワイトのお仏壇も
エレガントで素敵ですね！

との有無に関わらず、インテリア

ショールームに

ちょっと立ち寄

りもして楽しいかもしれ

ません。見学だけでも大歓迎です！

——ところで、佐々木さんは仏壇店の

お仕事以外でも活躍されていますよ

ね？ 鶴崎商工青年部のYouTubeチャンネルを拝見しました(笑)！

えっ、なぜそれを？ 恥ずかしいで

すが：見てくださいたんですね(笑)。

鶴崎PRのためのYouTube動画を青

年部でアップしているんですが、企画

から配信まで制作技術に長けたメン

バーが主導してやってくれています。な

ぜか僕の出演回数が多くて(笑)。鶴崎

界隈のお店の食リポをしたり、祭り関

係の告知だったり、最近は「鶴崎に潜ん

り上げていく」というストー

リーワークの動画も展開し

ています。何事も真面目に

ふざける人達ばかりなんで

すよ(笑)。家業を手伝い始



——「いす-1グランプリ」
2時間の間に事務いすを使ってコースを何周走れるかを競う耐久レース。
が光っていますね。

——鶴崎の夏の風物詩の一つ、「二十三

夜祭歩行者天国」でも青年部の活躍ぶり



「いす-1グランプリ」
2時間の間に事務いすを使ってコースを何周走れるかを競う耐久レース。

ささき仏壇店

大分市中鶴崎1丁目1-38
TEL 097-521-2424
[営] 9:30~18:00
[休] 月曜

＼ホームページ／



鶴崎商工青年部の
YouTubeチャンネルは
コチラから



このまち 「ギリギリ

ささき仏壇店 社長
鶴崎商工青年部 副幹事
佐々木 翔さん

